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Requeiro a mesa, ouvido o Douto Plenário, para que seja enviado expediente ao Senhor Marcelo
Iunes, Prefeito Municipal de Corumbá, e ao Senhor Ricardo Ametlla, para que seja asfaltada ou
lajotadas as ruas do Bairro Previsul que ainda não tem este importante melhoramento.
Justificativa: Senhor Presidente, senhores vereadores, senhores munícipes: Ainda existem várias
ruas no Bairro Previsul sem este importante melhoramento (asfalto ou lajota). Eis a razão do
pedido dos moradores do local.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 06 de Novembro de 2018

  

Carlos Alberto Machado
Vereador(a) - PT

Senhores Vereadores
Vereador(a) - .
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